



30 MINUTOS

REPASO Y DISCUSIÓN DE LA LECCIÓN

LECCIÓN 3: Para el 17 de enero de 2026 “VIDA Y MUERTE”

Texto para memorizar: “Para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia” (Fil. 1:21).

Introducción: ¿Es la muerte el final? Pablo nos dice: ¡No! Para el cristiano, la muerte es ganancia y solo un sueño hasta que Jesús vuelva. Pero mientras vivimos, tenemos una misión: estar unidos.

Pregunta	Respuesta	Comentario	Aplicación
1. ¿Qué consecuencia enfrentan aquellos cuyas acciones se asemejan mucho a las de Jesús?	“Cuanto más se parecen las acciones de una persona a las de Jesús, menos es amada o apreciada por algunos.serán perseguidos”	Parecerse a Jesús implica entrega y servicio, pero también rechazo y persecución. Aun así, la fidelidad se convierte en un testimonio poderoso del evangelio.	¿Estás dispuesto a permanecer fiel a Cristo, aun cuando tu entrega y servicio te traigan rechazo o persecución?
2. En el contexto del gran conflicto ¿de qué se trata la guerra y que arma poderosa podemos utilizar?	“Nuestra batalla es espiritual, pues estamos en una guerra de ideas y valores.” ..Nuestra arma más poderosa, si es usada correctamente, es “la Palabra de Dios” .	El gran conflicto no se libra con armas humanas. Satanás usa miedo, presión y engaño. El cristiano responde con amor, paciencia y, sobre todo, con la Palabra de Dios	¿Estás usando cada día la Palabra de Dios como tu arma principal para enfrentar las luchas espirituales y responder con amor y paciencia en medio del conflicto?
3. Al igual que Pablo ¿Qué esperanza tienen los creyentes al enfrentar la muerte?	Jesús despertará a sus fieles seguidores cuando regrese; entonces, junto con los santos que estén vivos, serán llevados al Cielo para estar eternamente con Jesús .	La verdadera esperanza del creyente está en la resurrección, cuando Cristo despierte a los fieles para estar con Él eternamente.	¿Vives con la esperanza firme de que, al enfrentar la muerte, Cristo te resucitará para estar eternamente con Él y con los santos?
4. ¿Cuál fue el tema central en la última oración de Jesús por sus discípulos y que propósito tenía?	“Jesús oró para que el Padre guardara a sus hijos a fin de que “sean uno, como lo somos nosotros” para que “el mundo crea” y “que el mundo conozca...”	La unidad fue el centro de la oración final de Jesús por sus discípulos. Él sabía que la desunión debilita el testimonio de la iglesia y se convierte en un obstáculo para que otros crean.	¿Estás viviendo y promoviendo la unidad en tu iglesia, sabiendo que tu testimonio puede ser un medio para que el mundo crea en Cristo?
5. ¿Qué tres elementos fundamentales deben mantenerse juntos para garantizar el éxito del remanente?	“la unidad es crucial para cumplir nuestra misión de difundir este mensaje encomendado por Dios... Nuestro mensaje no puede separarse de nuestra misión ni de nuestra unidad.”	El mensaje es el contenido del evangelio eterno, la misión es la tarea de anunciarlo al mundo, y la unidad es la evidencia visible de que ese mensaje transforma vidas. Estos son inseparables.	¿Participas activamente en la misión de difundir el evangelio unido a tu iglesia o estás fomentando la división con tus críticas?

RESUMEN

Vivir es Cristo, y la muerte es solo un sueño. Unidos como pueblo, no seremos intimidados por el enemigo que busca dividirnos y conquistarnos, porque en Cristo, al cumplir la misión, somos vencedores.

LLAMADO

Señor, gracias por vencer a la muerte. Ayúdanos a vivir unidos, sin temor y predicando tu verdad hasta que vuelvas. Amén.